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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 478 / 2024. 

AVereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

iegimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

E:MIO. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — Wilson 

Pereira Filho, requeiro limpeza no Povoado Rio do Sal. Considerando; 

Que nos últimos meses, temos observado um aumento alarmante na 

quantidade de mato alto em diversos pontos do povoado, evidenciado em 

imagens anexadas. Essa vegetação descontrolada não só compromete a 

estética e o ambiente local, mas também tem causado sérios problemas de 

segurança, com a proliferação de cobras e outros animais peçonhentos. Além 

diSso, a presença constante de Mato alto torna nossas ruas e áreas públicas 

propicias para a ocorrência de outros problemas, como a proliferação de 

mosquitos transmissores de doenças e o acúmulo de lixo e entulho, fatores que 

podem contribuir para a degradação do ambiente e colocar em risco a saúde 

pública. 

Diante dessa situação preocupante, solicito respeitosamente que a 

administração municipal intervenha de maneira urgente para realizar uma 

operação de limpeza completa em todo o Povoado Rio do Sal. Essa operação 

deve incluir o corte e remoção do mato em todas as áreas públicas, como praças, 

calçadaS e terrenos baldios, bem como a realização de ações preventivas para 

evaar que a situação se repita no futuro 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ademais, gostaria de sugerir que, apôs a limpeza inicial, sejam 

implementadas medidas de manutenção regular, como roçagem periódica e 

fiscalização mais efetiva, a fim de garantir a conservação do ambiente limpo e 

seguro que todos os moradores merecem. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a esta solicitação e 

espero que medidas sejam tomadas o mais breve possível para garantir o bem-

estar e a segurança dos moradores do Povoado Rio do Sal. 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2024. 

Evanilda Gorlçalves de iveira 
-Vereadora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 479 12024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — Wilson 

Pereira Filho, requeiro limpeza da Rua Revelação, localizado no Bairro 

Tancredo Neves III. Considerando; 

Que trata-se da situação de negligência quanto à limpeza e conservação 

da Rua Revelação, uma das principais vias do bairro. Nos últimos meses, temos 

observado um acúmulo crescente de lixo, entulho e vegetação não controlada 

ao longo dessa rua, o que não apenas compromete a estética do local, mas 

também representa um sério risco para a saúde pública e a segurança dos 

moradores. 

O estado precário de limpeza na Rua Revelação tem gerado 

preoCupações entre os residentes, especialmente no que diz respeito à 

proliferação de insetos, roedores e outros vetores de doenças, bem como ao 

aumento do risco de incêndios e acidentes, devido ao acúmulo de materiais 

inflamáveis e obstáculos nas calçadas. 

Portanto, solicito respeitosamente providencie urna operação de limpeza 

abrangente na Rua Revelação, BTN 3, com o objetivo de remover todo o lixo, 

entulho e vegetação em excesso, bem como realizar a devida manutenção das 

calçadas e vias públicas. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Além disso, peço que sejam adotadas medidas preventivas para evitar o 

reaparecimento desses problemas, como a implementação de programas de 

consclentização ambiental junto â comunidade local e a fiscalização mais 

rigorosa das práticas de descarte de resíduos. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a esta solicitação e 

espero que medidas sejam tomadas o mais breve possível para garantir a 

limpeza e a segurança da Rua Revelação, BTN 3, e de seus moradores. 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2024. 

Evanilda Gonçalve de Síiveira 
-Vãead o 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Limo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 480 1 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Fxmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

aantos e ao Uma Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco 

Alves, requeiro Instalação de Tampas para Esgoto na Rua São Roque e Jose 

Caetano, Jardim Bahia. Considerando; 

Que recentemente, foi observado que existem quatro caixas de esgoto 

iocalizadas nas ruas São Roque e José Caetano, no Jardim Bahia, que estão 

sem tampas de proteção adequadas, evidenciado em imagens anexadas. Essa 

situação representa um perigo em potencial para os residentes, especialmente 

para as crianças e pedestres que transitam pela região. 

A ausência de tampas de esgoto não apenas expõe os cidadãos a riscos 

de acidentes, como quedas e lesões, mas também pode resultar em danos 

materiais e ambientais, além de facilitar a entrada de detritos no sistema de 

esgoto, o que pode causar obstruções e problemas de drenagem. 

Portanto, em nome da segurança e saúde publica, solicito 

raspeitosamente que seja tomada as medidas necessárias para providenciar a 

instalação imediata de tampas adequadas para as quatro caixas de esgoto 

localizadas nas ruas São Roque e José Caetano, no Jardim Bahia. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Além disso, peço que sejam realizadas inspeções regulares em todas as 

caixas de esgoto do bairro para garantir que estejam devidamente protegidas e 

em condições seguras de funcionamento. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a esta solicitação e 

pela pronta ação em prol da segurança e bem-estar dos moradores do Jardim 

Bahia. 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2024, 

r".  
Evanilda Goqçalves de Oliveira 

-Ve}ead ora.  
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